

2025.SR.0153

Kleine Anfrage: Will die Stadt Bern das Swiss LGBTIQ-Label aufgeben?

Fragen

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Plant die Stadt Bern, das Swiss LGBTI-Label nicht mehr weiterzuführen?
2. Falls ja, was sind die Gründe dahinter?

Begründung

Offenbar plant die Stadt Bern, das Swiss LGBTI-Label aufzugeben. Das finden wir ein denkbar schlechtes Signal, insbesondere in der heutigen Zeit: Viele Firmen sparen in der Chancengleichheit, Diversität und Inklusion und die queere Community sieht sich wieder verstärkt mit Anfeindungen und Hass konfrontiert. Deshalb finden wir es gerade jetzt wichtig, ein Zeichen für die Rechte aller Menschen, unabhängig ihrer Geschlechtsidentität oder sexuellen Orientierung, zu setzen. Die Stadt Bern sehen wir hier in einer Vorbildrolle.

Erstunterzeichnende: Michael Ruefer (GFL), Ronja Rennenkampff (JA), Anna Jegher (JA), Sofia Fisch (JUSO)

Einreichdatum: 22. Mai 2025

Antwort des Gemeinderats

Die Stadt Bern behält das LGBTI-Label. Es wurde soeben erneuert. Am 18. Juni 2025 wurde der Stadt Bern das Label für weitere drei Jahre verliehen.

Bern, 25. Juni 2025

Der Gemeinderat